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Email: 14october@14october.com❊  12 صفحة ❊  الثلاثاء  14  أغسطس  2012م ❊  الموافق  26 رمضان  1433 هـ   ❊  العدد 15545  ❊  السنة الرابعة والأربعون❊ السعر  50 ريالًا

اهداف الثورة اليمنية
التحرر من الاس��تبداد والاستعمار ومخلفاتهما وإقامة حكم جمهوري عادل وإزالة الفوارق 

والامتيازات بين الطبقات. 
بناء جيش وطني قوي لحماية البلاد وحراسة الثورة ومكتسباتها. 

رفع مستوى الشعب اقتصادياً واجتماعياً وسياسياً  وثقافيا. 
 إنشاء مجتمع ديمقراطي تعاوني عادل مستمد أنظمته من روح الإسلام  الحنيف. 

 العمل على تحقيق الوحدة الوطنية في نطاق الوحدة العربية الشاملة. 
 احترام مواثيق الأمم المتحدة والمنظمات الدولية والتمس��ك بمبدأ الحياد الايجابي وعدم 

الانحياز والعمل على إقرار السلام العالمي وتدعيم مبدأ  التعايش السلمي بين الأمم.
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لجنة الشؤون العسكرية في اجتماعها أمس

رئيس الجمهورية لدى استقباله مستشار رئيس الوزراء البريطاني لشؤون مكافحة الإرهاب
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وزير الخدمة المدنية: استكملنا إصدار جميع 
فتاوى العلاوات السنوية وسلمت لوزارة المالية

❊ �سنعاء/ �سبتمبرنت:   

أكد وزير الخدمة المدنية والتأمينات نبيل شمسان أن وزارته 
استكملت إصدار جميع فتاوى العلاوات السنوية للموظفين 
في الجهاز الإداري للدولة والمؤسسات العسكرية منذ فترة 

طويلة. 
وأوضح الوزير شمسان أن جميع الفتاوى سلمت لوزارة 

المالية للتعزيز المالي بها. 
استكمال صرف  انه سيتم  أعلنت  المالية  وزارة  وكانت 
العلاوات السنوية الخاصة بالجهات الأخرى التي أصبحت 

فتاواها جاهزة من قبل وزارة الخدمة المدنية. 

اللجنة العسكرية تؤكد الاستمرار في تنفيذ مهامها
❊ �سنعاء / �سباأ:

أكدت لجنة الشؤون العسكرية 
أنها  والاستقرار  الأمن  وتحقيق 
مستمرة في تنفيذ مهامها ولن 
لمهمتها  إنجازها  دون  يحول 
الوطنية أي عائق ويحدوها أمل 
كبير في تحقيق الأمن والاستقرار 
وتجاوز مخلفات الأزمة مهما كانت 

الصعاب والعقبات. 
وتطرقت اللجنة في اجتماعها 
برئاسة وزير  الذي عقدته أمس 
الداخلية اللواء دكتور عبد القادر 
من  جملة  إل��ى  قحطان  محمد 
القضايا والموضوعات المدرجة في 
جدول أعمالها والمتعلقة بتوطيد 
الأسس القوية للأمن والاستقرار 
واس��ت��ع��ادة الأوض���اع الطبيعية 
حيث  للمواطنين..  والاعتيادية 
أقرت اللجنة العسكرية إخلاء موقع 
الصنصال وما استحدث في موقع 

عومرة بارحب من قوات الحرس 
الجمهوري وذلك في إطار جهودها 
والاستحداثات  التوتر  بؤر  لإزالة 
التي ظهرت بعد يناير 2011 م 

في هذه المديرية.
موضوع  اللجنة  ناقشت  كما 
طريق  على  المنار  موقع  إخ��لاء 
حياله  واتخذت  الحديدة  صنعاء 
والكفيلة  المناسبة  الإج���راءات 
بإحلال الأمن والاستقرار في هذا 
الطريق الاستراتيجي.. مستعرضة 
المقترح المقدم اليها حول اسناد 
المهام الأمنية في كافة مداخل 
أمانة العاصمة إلى الأجهزة الأمنية 
لما من شانه تعزيز جوانب الأمن 
تعتبر  أنها  موضحة  والاستقرار. 
المهام والأعمال المخططة ضمن 
برنامج عملها الراهن والمستقبلي 
بكافة  بها  الإيفاء  يجب  واجبات 

السبل والوسائل.

تدشين العمل بحافلات النقل البري في أمانة العاصمة
❊ �سنعاء/ �سباأ:

واعد  الدكتور  النقل  وزي��ر  أك��د 
عبدالله باذيب “ إن وزارة النقل ممثلة 
بالمؤسسة المحلية للنقل البري بأمانة 
العاصمة ستمنح كافة أسر الشهداء 
جامعة صنعاء  وط��لاب  وال��ج��رح��ى 
العديد من الامتيازات والتسهيلات 
للتنقل بين المحافظات على حافلات 
المؤسسة بما في ذلك إمكانية إلغاء 

رسوم التنقل عليهم”.
الوزير خلال حفل تدشين  وق��ال 
المحلية  المؤسسة  بحافلات  العمل 
العاصمة  بأمانة  البري امس  للنقل 
أن عودة القطاع العام لسوق النقل 
البري ستسهم في خلق المنافسة بين 
القطاعين العام والخاص وتعزز شراكة 
الحكومة الفاعلة مع القطاع الخاص، 
المحلية  المؤسسة  عودة  أن  مبينا 

بخمس  البري  للنقل 
حافلات تم إعادة 

الرئاسة المصرية تنفي وضع عنان وطنطاوي قيد الإقامة الجبرية

المجلس العسكري: أدينا الأمانة وعبرنا بمصر إلى بر الأمان
❊ القاهرة / متابعات:

قال »أدمن« الصفحة الرسمية للمجلس العسكري 
المصري على “فيسبوك” إن المجلس أدى الأمانة وعبر 
بمصر إلى بر الأمان وسلمها إلى السلطة الشرعية التي 
انتخبها الشعب المصري، وأثبت أنه ليس طامعاً في 
سلطة ولا يسعى إلى منصب، رغم ما سماه مزايدات 
الكثيرين، وقد آن الأوان ليستريح الفارس بعد عناء 

الرحلة، حسب قوله.
وقال في بيان أصدره على صفحته الرسمية على 
“فيسبوك” امس الاثنين: “منذ ثورة الخامس والعشرين 
من يناير وخلال الفترة السابقة تحمل المجلس الأعلى 
أمانة  للقوات المسلحة والقوات المسلحة المصرية 
التحديات  رغ��م  المصرية،  الدولة  على  المحافظة 

والتهديدات التي كانت تحيط بمصر وكلما زادت هذه الأخطار ازددنا إصراراً 
في الحفاظ على الدولة المصرية وعلى نسيجها الوطني”.

وأضاف البيان: “كانت الفترة الانتقالية تمثل تحدياً كبيراً لا يقل في شدته 
عن أعتى المعارك التي خضناها وانتصرنا فيها ومهما اختلفت الآراء حول هذه 

الفترة، فلقد أكرمنا الله سبحانه وتعالى بالعبور بمصر 
إلى بر الأمان وتسليمها إلى السلطة الشرعية التي 

انتخبها وارتضاها الشعب المصري”.
وأضاف الأدمن: “لقد أدينا الأمانة وطوال الفترة 
السابقة كنا نؤكد أننا لسنا طامعي سلطة ولا نسعى 
إلى منصب.. وقد زايد علينا الكثيرون وفي النهاية 
وأجرينا  أمانتنا  على  حافظنا  دائماً صادقين..  كنا 
العالم أجمع بأنها أول  الانتخابات التي شهد لها 
انتخابات رئاسية في مصر تتمتع بالنزاهة والشفافية 
حتى جاء أول رئيس مصري منتخب من الشعب لأول 
مرة في تاريخ مصر.. ورغم هذا لم نسلم من البعض 
الذين أخذوا يرددون وينسجون القصص عن الصراع 
بين المجلس والسلطة الشرعية واليوم آن الأوان 

للفارس أن يستريح بعد عناء الرحلة ومشقتها”.
ويواصل البيان: “لقد حدث التغيير الطبيعي في قيادات القوات المسلحة فتم 

نقل المسؤولية إلى جيل جديد من أبناء مصر ليبدأ رحلة جديدة 
في الحفاظ على تراب مصر وسمائها وبحارها وليتفرغ تماماً 

الحركة القضائية الرئاسية متوازنة 
وجسدت  قانون السلطة القضائية 

رئيس المنتدى القضائي بعدن لـ                              :

❊ عدن / عيدرو�س نورجي:
القضائي  المنتدى  رئيس  عطبوش  علي  القاضي  أوضح 
بمحافظة عدن ووكيل نيابة مديرية البريقة أن القرار الجمهوري 
لرئيس الجمهورية الأخ / عبد ربه منصور هادي المتعلق بالحركة 
القضائية الجزئية كان قراراً متوازناً  ومجسداً لقانون السلطة 

القضائية.
واشار إلى استناد الحركة القضائية الرئاسية إلى المعايير 
القانونية لقانون السلطة القضائية ومنها الفترة القانونية 
المحددة بخمس سنوات لبقاء القاضي بموقعه ولسنوات خدمة 
القضاء والكفاءة والنزاهة ، معتبرا تنقلات القضاء شيء طبيعي 
ولا تعتبر عقوبة بحق القضاة بل توسع من معرفتهم في خدمة 

القانون .
وأعرب القاضي علي عطبوش عن ترحيبه بالقرار الجمهوري 

بتعيين القاضي قاهر مصطفى علي رئيساً لنيابة 
استئناف م /عدن المشهود له بكفاءته

المالية تؤكد صرف فوارق العلاوات 
لكل الجهات قبل عيد الفطر

❊ �سنعاء /  �سباأ:
نفت وزارة المالية أمس صحة الأنباء 
الإعلام  وسائل  بعض  تناقلتها  التي 
حول تأخير صرف فوارق العلاوات إلى 

بعد عيد الفطر المبارك.
لقطاع  المالية  وزارة  وكيل  وأكد 
علي  والمتابعة  والاحصاء  التخطيط 
الأنباء  لوكالة  تصريح  في  جباري 
اليمنية )سبأ( أن الوزارة بدأت بصرف 
التعزيزات الخاصة بالعلاوات السنوية 
للجهات التي استكملت الفتاوى من 
الخدمة المدنية ابتداء من الأسبوع 

الماضي.
وقال” سيتم خلال الأيام القادمة 
صرف العلاوات الخاصة بكل الجهات 
لديها  الفتاوى  أصبحت  التي  الأخرى 
جاهزة”. مشيرا إلى تعميم وزارة المالية 
الخاص بصرف مرتبات شهر أغسطس 
2012م اعتبارا من يوم أمس الاثنين.

وأهاب جباري بوسائل الإعلام تحري 
الدقة والمصداقية في نشر الأخبار.

رئيس الجمهورية لدى وصوله مكة المكرمة وكان في مقدمة مستقبليه أمير منطقة مكة المكرمة خالد الفيصل

رئيس الجمهورية: القمة تمثل محطة تاريخية في ظل الظروف الراهنة

❊ �سنعاء/ �سباأ: 
ه��ادي  منصور  عبدربه  الرئيس  الأخ  وص��ل 
رئيس الجمهورية بعد عصر أمس إلى المملكة 
العربية السعودية للمشاركة في القمة الإسلامية 

الاستثنائية التي ستعقد بمكة المكرمة اليوم الثلاثاء 
وغداً الأربعاء.

وكان الأخ الرئيس عبد ربه منصور هادي رئيس 
الجمهورية أكد لدى مغادرته مطار صنعاء الدولي 

التي دعا  الاستثنائية  الإسلامية  القمة  أن  أمس 
إليها خادم الحرمين الشريفين الملك عبدالله بن 

عبد العزيز آل سعود ملك المملكة 
العربية السعودية الشقيقة، تمثل

❊ �سنعاء / �سباأ:
عبدربه  الرئيس  الأخ  استقبل   
الجمهورية  رئيس  ه��ادي  منصور 
أمس بصنعاء مستشار رئيس الوزراء 
البريطاني لشؤون مكافحة الإرهاب 

ألن روبن سيربي.
وج���رى خ���لال ال��ل��ق��اء مناقشة 
الوطنية  الساحة  على  المستجدات 
وسير تنفيذ التسوية السياسية وفقا 

للمبادرة الخليجية وآليتها المزمنة.
للأخ  البريطاني  المبعوث  ونقل 
رئيس الجمهورية رسالة من رئيس 
البريطاني ديفيد كاميرون  ال��وزراء 
تتعلق بالعلاقات الثنائية بين البلدين 

والشعبين الصديقين.
بريطانيا  قرار  الرسالة  وتضمنت 
برفع الدعم السنوي لليمن إلى 300 
مليون دولار،وكذا تأكيد دعم المملكة 
المتحدة لليمن من أجل خروجه إلى 
الآفاق الرحبة والسلام والوئام ودعم 

المرحلة  متطلبات 
الانتقالية حتى

قحطان يثمن الدور البريطاني في إعادة تطوير الأجهزة الأمنية 
❊ �سنعاء / �سباأ:

 بحث وزير الداخلية اللواء الدكتور عبد القادر قحطان أمس بصنعاء مع مستشار 
رئيس الوزراء البريطاني لشؤون مكافحة الإرهاب اوليفر روبنز العلاقات الثنائية 

ومجالات التعاون وخاصة المجال الأمني ومنها مكافحة الإرهاب.
وفي اللقاء رحب وزير الداخلية بمستشار رئيس ال��وزراء البريطاني والوفد 
المرافق له الذي يزور اليمن حاليا.. مثمنا دعم الحكومة البريطانية لوزارة الداخلية 
ومساعدتها في إعادة بناء وتطوير الأجهزة الأمنية بمجال التأهيل والتدريب، 

بالإضافة إلى مكافحة الإرهاب بما يرقى بمستوى العمل الأمني والشرطي.
من جانبه قدم مستشار رئيس الوزراء البريطاني تعازي الحكومة والشعب 
البريطاني الصديق إلى الحكومة والشعب اليمني في ضحايا الحادث الإرهابي الذي 
استهدف مجلس العزاء بمدينة جعار محافظة أبين الأسبوع الماضي وراح ضحيته 

العشرات من الشهداء والجرحى.
كما أكد إدانة الحكومة البريطاني للأعمال التخريبية التي تعرض لها مبنى وزارة 
الداخلية الأسبوع المنصرم.. مؤكدا أن الحكومة البريطانية ومعها دول الاتحاد 
الأوروبي ستقف مع حكومة الوفاق في حربها ضد الإرهاب وسوف تواصل الدعم 
اللازم لمساعدتها في إعادة بناء ما خلفته الأزمة من آثار سلبية انعكست سلبا على 

مختلف الأوضاع ومنها الوضع الأمني.
ولفت إلى أن بريطانيا والاتحاد الأوروبي يتابعون عملية انتقال السلطة وتنفيذ 
المبادرة الخليجية وآلياتها التنفيذية باستمرار حتى يخرج اليمن من كافة الإشكاليات 

الحالية وبخاصة الوضع الاقتصادي.
حضر المقابلة سفير المملكة المتحدة بصنعاء نيكولاس هوبتون وعدد من 

أعضاء السفارة .

الرئيس يتسلم رسالة من كاميرون تتضمن قرار بريطانيا رفع الدعم السنوي لليمن
استقبل مستشار رئيس الوزراء البريطاني لمكافحة الإرهاب

وصل إلى مكة المكرمة للمشاركة في القمة الإسلامية الاستثنائية

>>6

قبل الطبع

بيان المجلس العسكري على صفحته الرسمية في الفيسبوك


